

Sorteo benévolo para los españoles en Champions

La UEFA elige a Cristiano mejor jugador del pasado curso **PÁGINA 43**



**mundial2014**

España y EE UU, dos reyes para una corona

EL PAÍS ofrece un Especial del torneo que se inicia mañana y en el que los de Orenga aspiran más que nunca al título **PÁGINAS 45 A 55**



## Cientos de soldados rusos combaten con los separatistas en Ucrania

El presidente Poroshenko advierte de represalias por la invasión terrestre ● La OTAN y los milicianos rebeldes confirman la ofensiva

RODRIGO FERNÁNDEZ, Moscú

El presidente de Ucrania, Petró Poroshenko, denunció ayer la presencia de fuerzas de Moscú en la provincia rebelde de Donetsk. Sus acusaciones fueron respaldadas por la OTAN, que confirmó la existencia de más de mil solda-



dos rusos en territorio ucraniano a partir de unas imágenes de satélite. Varios líderes prorrusos reconocieron que dentro de sus filas han luchado en Ucrania entre 3.000 y 4.000 soldados extranjeros. Ante la constatación de la invasión terrestre, Poroshenko solicitó una reunión del Consejo de

Seguridad de la ONU para que el mundo "condene la agudización de los acontecimientos". Desde EE UU, Barack Obama, responsabilizó a Rusia de la escalada de violencia y amenazó con más sanciones. Mientras, los prorrusos han abierto un tercer frente en la región sur. **PÁGINAS 2 Y 3**

**Gallardón propone que España pase de tener 17.621 aforados a 22**

El ministro defiende en una entrevista la reforma del poder judicial

JOSÉ MANUEL ROMERO, Madrid

El ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, incorporará en el proyecto de reforma de la ley del Poder Judicial la reducción de aforados de los 17.621 actuales a solo 22. El aforamiento se mantendrá para los presidentes del Gobierno, de las autonomías, de las Cortes y de los Tribunales Supremo y Constitucional. Para ello habría que modificar la Ley Fundamental. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**



CAPTURA DE PANTALLA DE UN VÍDEO DIFUNDIDO POR EL ESTADO ISLÁMICO

## El Estado Islámico mata a 250 soldados en Siria en una ejecución masiva

No hay límites en la guerra que la milicia del Estado Islámico (EI) libra para imponer un califato en Irak y Siria. El grupo ha matado a

250 soldados sirios capturados en la provincia de Raqa el fin de semana. "Los hemos ejecutado", confirmó un combatiente del EI después

de que el grupo publicara en Internet un vídeo que muestra a decenas de hombres avanzando hacia su muerte. **PÁGINA 6**

## Lope de Vega ocupa el teatro de Shakespeare

El Globe Theater acoge por primera vez a un clásico de habla no inglesa

Cuando el lunes suba el telón del Globe Theater de Londres, gran salvaguarda de William Shakespeare, por primera vez en su historia se escuchará el verso castellano de un genio del teatro barroco español: Lope de Vega. La compañía madrileña Fundación Siglo de Oro es la elegida para el importante re-

to cargado de simbolismo. Representará *El castigo sin venganza*, tragedia que firmó el dramaturgo en sus años de madurez. "Es la primera vez que un autor clásico de otra gran tradición se representa aquí", afirma Dominic Dromgoole, director artístico del teatro londinense. **PÁGINAS 31 Y 32**

**idealista.com**  
el portal inmobiliario líder

## Convergència asume que deberá acatar el dictamen del Constitucional

La consulta soberanista del 9 de noviembre está haciendo mella entre las filas de CDC. El intercambio de declaraciones contrapuestas, a favor de que se celebre el referéndum o de que se aplase si lo anula el alto tribunal, que viene repitiéndose a lo largo del verano, evidencia que la formación nacionalista asume que le será muy difícil desoir al Constitucional. **PÁGINA 14**

## Cameron se mete de lleno en la campaña del no en Escocia

W. OPPENHEIMER, Glasgow

El primer ministro británico, David Cameron, viajó ayer a Escocia, a tres semanas del referéndum separatista, para hacer campaña por el no ante los empresarios. Cameron llegó a Glasgow en medio de una crisis provocada por la fuga de uno de sus diputados al partido que defiende la independencia. **PÁGINA 5**